

# Más de un centenar de investigados por un fraude con seguros de tráfico

La Policía ha interrogado ya como imputados a una decena de abogados, médicos y hasta a una forense por sospechas de que inflaban las lesiones

:: R. FERNÁNDEZ / A. NEGRE

**MURCIA.** Lleva camino de convertirse en una auténtica macrocausa. Un fraude cometido mediante la supuesta falsificación de partes de accidentes de tráfico, que podría alcanzar cuantías millonarias y que está siendo investigado por agentes de la Unidad de Delincuencia Económica y Fiscal (UDEF) de la Jefatura de Policía de Murcia, supera ya ampliamente el centenar de imputados, según confirmaron a 'La Verdad' fuentes próximas al caso. Entre los sospechosos se encuentran varias decenas de supuestos lesionados en siniestros, un amplio grupo de médicos –en su mayor parte, traumatólogos– y más de una decena de abogados, aunque otras fuentes llegaban incluso a situar el número de letrados investigados en torno a la treintena. También ha sido interrogada una forense.

Las averiguaciones de la Policía Nacional se centran en tratar de dismantelar una extensísima trama dedicada supuestamente a estafar a las compañías aseguradoras mediante falsos accidentes de tráfico y otros provocados intencionadamente, además de inflar de forma considerable las lesiones sufridas por los implicados en los siniestros y los partes de rehabilitación y las aparentes secuelas que les habrían quedado.

El objetivo último de esas maniobras ilícitas, en las que podrían haberse coordinado abogados especializados en tráfico, facultativos y un abultado número de vecinos de varias localidades que se hacían pasar por afectados en accidentes de circulación, radicaría en hinchar al má-



Un agente de la UDEF, durante la investigación de un fraude en la Región en 2014. :: G. CARRIÓN / AGM

ximo los gastos derivados de los siniestros a la hora de repercutirlos a las compañías de seguros. El dinero obtenido de esa manera presuntamente ilegal se repartiría entre todos los implicados en el fraude.

A lo largo de las últimas semanas, los funcionarios de la UDEF han dedicado largas jornadas de trabajo a tomar declaración, en calidad de investigados, a decenas de presuntos intervinientes en la estafa, lo que ha convertido las dependencias policiales en un permanente trasiego de sospechosos y sus letrados.

Fuentes consultadas por este periódico apuntan a que esta operación tiene su origen en una denuncia presentada tiempo atrás por una gran compañía aseguradora, que había detectado elementos sospechosos en

## La trama estaría vinculada a otra dismantelada en 2014, que falsificó partes de unos 400 accidentes

algunos de los expedientes que se le estaban girando desde Murcia y, más concretamente, desde la zona de Molina de Segura. De hecho, el fraude ahora investigado podría estar estrechamente relacionado con otra trama delictiva que ya se dismanteló en 2014 en esa localidad.

En el verano de ese año, otro macrogolpe de la Policía Nacional contra el fraude a las aseguradoras dejó en la Región más de sesenta detenidos. Dos vecinos de Molina de

Segura se encontraban presuntamente a la cabeza de una organización que llegó a fingir más de 400 accidentes. Según informaron fuentes del Cuerpo, las cantidades obtenidas por algunos de los falsos accidentados de esta red alcanzaron, en algunos casos, los 50.000 euros. Un dinero que acababan reclamaban a las compañías en concepto de indemnizaciones y como gastos derivados de siniestros que, en realidad, nunca llegaron a existir. Los cabecillas exigían supuestamente el 50% del dinero por su 'asesoramiento'.

Aunque la red fue dismantelada, alguno de los principales implicados habría seguido operando de manera similar, lo que habría dado origen a la nueva operación policial.